

Villarrobledo (Albacete)

# Viña Rock 2004: El primer gran festival del verano

El próximo fin de semana tendrá lugar una nueva edición del Festival Arte-Nativo Viña Rock. Más de 70 grupos de distintos estilos musicales actuarán en la novena edición del festival más concurrido del país. En Cuenca las entradas están a la venta en la tienda de discos Tipo y en el centro comercial Alcampo.

PACO AUÑÓN

Este año tocan Los Suaves en el Viña-Rock. Este ha sido el comentario más estendido acerca del Viña desde que se hizo público el cartel hace unas semanas. Es el primer año que Los Suaves actúan en el Viña Rock. En las ocho ediciones anteriores se les ha echado de menos. Desde hace años está considerada como una de las mejores bandas del panorama roquero nacional y entre los aficionados que se han dado cita en años anteriores en Villarrobledo, siempre quedaba la espinita de ver al Yosi, su carismático cantante, animando al público desde lo alto del escenario. Será el viernes, 30 de abril. No sonarán los mayos en Villarrobledo sino el 'Dolores, se llamaba Lola' de Los Suaves. Y el 'No hay tregua' de Barricada; el 'Necesito respirar' de Medina Azahara o el 'Serenade' de Dover.

Noche de mayos para los cerca de 60.000 espectadores que la organización espera que se acerquen hasta la localidad albaceteña de Villarrobledo durante el próximo fin de semana.

El Viña Rock alcanza ya su novena edición y se presenta como el gran festival de primavera, la cita de roqueros, heavis, punkis y raperos con sus grupos favoritos y el honor de ser el festival que más público congrega de cuantos se celebran en España a lo largo del año. Lo es desde sus inicios y lo es por apostar por un producto claro, el rock nacional. Sólo en los últimos años se ha habilitado una carpa abierta a otros estilos como el 'hip hop' y el 'rap'. Curiosa mezcla de estilos que ha aportado al



Los Suaves serán uno de los atractivos del escenario principal donde actuarán también los vallecianos Ska-P que ya lo hicieron en ediciones anteriores.



Viña la posibilidad de ver juntos a un rapero con pantalones anchos y a un heavy con vaqueros elásticos ajustados. Un mestizaje no sólo en la música. Los amplios pasillos por los que se accede desde la zona de acampada hasta los conciertos son un discurrir de camisetas de colores, rastas y crestas, largas melenas y pelos cortos, tachuelas y tatuajes, gorras y gorros, piercings y colgantes, perros y otros

animales de compañía.

## El Cartel

Más de 70 grupos pasarán por el Auditorio Municipal de Villarrobledo durante el próximo fin de semana.

Desde las siete de la tarde del viernes, 30 de abril la música sonará por las llanuras manchegas con los acordes de grupos como Forraje, Silencio Absoluto, The Meas, Los Suaves, Medina Azahara y Barricada en el escenario Matarile. Sucio, Sidonie, Mala Rodríguez, Dover y Macaco pasarán por el escenario República. Y los grupos heavis del escenario La Oreja Metálica serán Dreammaker, Centinela, Strava-

*El próximo fin de semana  
miles de jóvenes  
procedentes de toda  
España se darán cita en  
Villarrobledo para vivir  
intensamente una nueva  
edición del festival de  
música Viña Rock*